



André Sougarret pasa del cobre al hierro

André Sougarret, conocido popularmente por el rol clave que cumplió en el rescate de los 33 mineros atrapados en 2010, dio un giro en su trayectoria minera. Luego de estar vinculado por años a la industria cuprífera, ahora el ingeniero civil en Minas y MBA del Loyola College-UAH, va por el hierro. Ayer, la Compañía Minera del Pacífico —empresa productora de hierro y pellets y ligada al Grupo CAP— informó que Sougarret asumió la presidencia del directorio de CMP.

Al respecto, el presidente de CAP, Juan Enrique Rasmuss, destacó que su experiencia técnica y el profundo conocimiento de la industria “contribuirán de forma decisiva a los desafíos futuros”.